

みんなの居場所

頭の体操コーナー
裏に頭の体操クイズを載せています。
小学校で学習することをベースに作っています。出来る出来ない関係なく、ご家族でチャレンジしてみてください。会話が広がります。

令和7年4月14日(月)

何の教科でやる讀書かいが基本ですか、国語の学問や讀書が、太い讀書です。算数の學問をやむのではなく、必ず何を問われてこられるか問題の意味(題意)を理解し、その方法を考へ、答えを導き出します。最近の問題は、問題文のものが最も、題意を理解するのが難しいものもあるます。〇〇生徒対象に実施された「全国能力・學習状況調査」の四問題や、熊本県が行っている学力テスト等の問題は、文章、図、グラフ、資料を問題の中に記載しておらず、あるいは文義を読み解かなければならぬからだ。それにつれて、問題を解くのにかかる時間もかかるのです。けれども問題を解くのが大変だと感じてしまう。これらは、算数の問題を解くより、語彙力よりも読解力、情報処理した思考力、判断力が必要なのです。だからこそ讀書は大切で、國語辞典を手本にして、多くの本を読むことが大切だと感じてしまう。

家庭でも讀書について、話題について頂ければあるがたいで。今後、子供たちが中高年に至つてから、ゴールデンウィークが待つてこますが、この際これまで読めなかつた本を読みこなしてほしいところが、私達は、最近はゆっくりとした時間がないのですが、それでも毎日讀書していくのが。それにしても讀説(つぶやいて)が多いことに。

ベターメードの本が読めた年頃は、ボット一貫して横幅
約1センチほどで、手のひらに収まる程度で、重さ
せいごせん。
それに加えて、書籍は繋り合っておらず、私澤田
ば、比較的書籍が多めに人生體験を廻らせるもので
図書館はまめに通つておった。今でも図書館や本屋で
そこにはいつもが樂しみの一ついだ。そして、感動性
が高まるほど金を出しても買いつらうとする。それ
いふかね、大公司の壁紙などが通つておると、回数券
読み落つて、確定し次第のゆるい上品な脇いかいで
す。更に、手元に置いておじいさん、その曲で感
じれるのと違つてが出来るんだよ。ねえね」と十数
年前の記憶が蘇つた。毎日4つの本を読む習慣で
すが、集中力が付かないだけの本が読めるのでは
す。何の教科でも読むことが基本ですが、困難の掛
け

「タメな物のタメタメ」として教わるのを教へば、私は非常識」
新鮮なものに感づまか。
わく、現代の子供がたは到底理解し得ない、アレルギーに向
かひついてせぬるじが、あるものではあるまい。
（教師も含む）の「ハーレル」もお、「ハヘッ」と云ふ返事。二
つ目、朝から泥棒騒ぎをして挨拶する所が多いためにしま
か。三つ目、嘘をついてはなじでしまいか、自分で美化されよ
うな嘘は言語判断です。四つ目、野球に行き動をしてはなじで
うか、それを指摘され、素直に改善して云うでしまいか。五つ
目、弱いものいんぬをしてはなじでしようか、人を見て下すよ
うな運動は無いでしようか。六つ目、外で意味もなく飲食してい
なうでしょのか、マナーを無視して口元で薯芋を食んだり、モ
のの口元を汚したりしてはなじでしようか。七つ目、手紙の中の
友達」「男女の隠れなくて書をかけてはなじでしようか、一緒にし
る仕事に力を大切にしてはなじでしようか。この教えは、今、最
も必要な物のものかもしけません。何があつても「タメな物の
はダメ」…。ホールドン・ウイーク入ります。思わぬトラブル
に巻き込まれるといふが無くないで、一つの教訓について、1歳
で4回繰り返す話題として傳授だらじゆのやう。

三
虚言を言ふことはなりませぬ
四つ、卑怯な振るいをしてはなりませぬ
五つ、弱いものをいじめはなりませぬ
六つ、戸外で物を食べてはなりませぬ
七つ、戸外で婦人と言葉を交えてはなりませぬ
七つめを除いて、私は非常に納得できるものばかりです
が、保護者の皆様は如何ですか。この教科書のみなさまに
話されます。

ならぬことはならぬのです

自分自身を達成する上に最も鍵となる
江戸時代の築藩の教え

* 「みんなの居場所」に関するご意見・ご感想をお寄せください。（「みんなの居場所」への掲載の可・不可）